





0

07/11/2025 OPINIÓN



Jóvenes, botín del reclutamiento forzado

por Mexico Informa | Nov 7, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

El caso del presidente municipal de Uruapan, Carlos Manzo fortalece la necesidad del Estado de aplastar a los grupos criminales que están utilizando a los jóvenes mediante la figura de reclutamiento forzado, vaya secuestrados y obligados a operar en contra de enemigos o de sicarios.

Esos grupos o cárteles de la droga o delincuencia organizada se han convertido en un problema de seguridad nacional para el gobierno de Claudia Sheinbaum. Una de sus formas para fortalecer su núcleo de fuerza, es secuestrando, en todo el país a los jóvenes entre los 16 a 25 años de edad.

La modalidad puede ser ofreciendo empleos con atractivos salarios, en diferentes estados, principalmente Zacatecas, Aguascalientes, Jalisco, Guerrero v Michoacán.

Por citar ejemplos, en la Fiscalía de la Ciudad de México, han recibido una larga lista de denuncias de familiares que buscan a sus hijos.

Cabe destacar que mantienen una buena comunicación de cooperación con sus pares de los estados de la República.

En esa cooperación, las fiscalías reportan listas de las cárceles de detenidos en operativos realizados contra esas organizaciones criminales.

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN

07/11/2025

OPINIÓN



Son listas de jóvenes con registro de haber sido secuestrados por esas organizaciones y obligados a pelear contra sus adversarios para apoderarse de las plazas. Otros, para hacer tareas de sicarios y si hay desobediencia, son amenazados de ser ejecutados.

Las fiscalías constantemente están en comunicación con los familiares que reportaron a sus seres queridos como desaparecidos, les muestran esas listas. El registro de esas detenciones es sorprendente porque la mayoría de los jóvenes fueron secuestrados cuando buscaban llegar a las terminales de autobuses por empleos que les ofrecieron, Otros, por secuestro directo y otros más entregado por las policías municipales en contubernio.

En la Cámara de Diputados, <mark>la presidenta panista Kenia</mark> durante la discusión del Presupuesto, fue testigo de los reclamos de los legisladores de la oposición por el recorte de dineros a la Seguridad Pública. En el Senado que preside la morenista, Lura Itzel Castillo, los opositores también reprobaron esos recortes a polos importantes como es la Seguridad Pública.

Los legisladores reclaman la necesidad de reforzar la Seguridad Pública del país para atacar esas células criminales que mantienen el reclutamiento forzado como una prioridad. Esas acciones han prendido focos rojos en la sociedad mexicana que vive una auténtica pesadilla ante el temor que sus hijos puedan ser víctimas de estas organizaciones.

MONREAL: SOY HOMBRE DE RESULTADOS

Ricardo Monreal llegó a las 4 de la madrugada a la sala de prensa de la Cámara de Diputados, llegó para hablar con los reporteros de la fuente sobre los recortes y lo que se acordó aprobar en el Presupuesto del 2026.

Habían más de 200 reservas de todos los partidos, los oficiales a defender y los opositores hablar en contra.

La sesión comenzó cerca de las 10 de la mañana del miércoles, transcurrían 14 horas de sesionar y esperaban que terminaría el jueves a las 9 o 10 de la mañana.

Monreal explicaba sobre esos recortes de unos 18 mil millones de pesos.

No fue día de campo, porque durante la discusión, los opositores del PRI, con Rubén Moreira levantaron ámpula con la lona que desplegaron con la imagen del vocero de Morena, Arturo Avila y la líder del partido, Luisa María Alcalde, disfrutando sobre la playa y con el reclamo que mientras en que en el país, asesinan a los mexicanos.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

MEXICO INFORMA MX

0

SECCIÓN





El ambiente estaba tenso y Monreal tuvo que recurrir a congelar los ánimos, ofreció dialogar con los coordinadores para regresar al respeto y altura de miras en sus exposiciones.

Con su vagancia política, llamó a reunión urgente, logró convencer a sus pares y logró, también bajar 100 reservas para concentrar en dos bloques. Eso le permitió ahorrar cuatro horas.

También modificó la participación y complació a Movimiento Ciudadano que necesitaba salir al aeropuerto a las 6 am para viajar al informe del gobernador, Pablo Lemus. Se fueron contentos porque les regresaron el 56 por ciento que les habían recortado a la Universidad de Guadalajara en un claro yerro que se subsano.

Con los acuerdos también les permitió cancelar la exposición de Carlos Mancilla, un priista que los trae de cabeza.

Monreal al final del día mostro su vagancia política, apagó el incendio y logró sacar la sesión, pro primera vez sin manifestaciones, obviamente los madrugo. No fue fácil convencer a sus pares del partido, pero lo logró, nada de comparación con su par en el Senado, Adán Augusto, Monreal soltó que simplemente "soy un hombre de resultados".

CHIAPAS, PRIMER ESTADO CON ALERTA A MUJERES

Una nueva modalidad que pone a la vanguardia la seguridad de las mujeres entró a Chiapas.

Se trata del programa "Mujer Segura: Presiona, Activa, Alerta".

El gobernador Eduardo Ramírez explicó que este programa dota a las mujeres de relojes inteligentes conectados permanentemente al C5, lo que permitirá brindar atención inmediata ante situaciones de riesgo.

En la inauguración de arranque, Eduardo Ramírez entregó los primeros dispositivos a alumnas de la Benemérita Universidad Autónoma de Chiapas (Unach), al destacar que garantizar el bienestar, la seguridad y el respeto a los derechos de las mujeres es una prioridad de su administración.

La secretaria de la Mujer e Igualdad de Género, Dulce María Rodríguez Ovando, precisó que esta iniciativa del Gobierno del Estado está dirigida a jóvenes de entre 16 y 25 años.

En su primera fase, se entregarán 20 mil relojes inteligentes en la capital, y posteriormente se extenderá a Comitán de Domínguez, Tapachula, San Cristóbal de Las Casas, Chiapa de Corzo, Villaflores y Tonalá.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICO INFORMA MX	0	07/11/2025	OPINIÓN
MEXICO INI ONINA. MX			



https://mexicoinforma.mx/jovenes-botin-del-reclutamiento-forzado/